

ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, EFECTUADA EL DÍA DIEZ DE NOVIEMBRE DE DOS MIL NUEVE.

ESTANDO REUNIDOS LOS CIUDADANOS REGIDORES Y SÍNDICO MUNICIPAL EN EL SALÓN DE CABILDO DEL PALACIO MUNICIPAL, **LA CIUDADANA LICENCIADA BLANCA MARÍA DEL SOCORRO ALCALÁ RUIZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL**, MANIFIESTA: BUENAS TARDES SEÑORAS REGIDORAS, SEÑORES REGIDORES, SEÑOR SÍNDICO MUNICIPAL, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 26 FRACCIÓN II, 2277 FRACCIÓN XII, 2334 FRACCIÓN VII, 2345, 2346, 2347 Y 2350 DEL CÓDIGO REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS DEL DÍA DIEZ DE NOVIEMBRE DE DOS MIL NUEVE, DECLARO EL INICIO DE LA NOVENA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO.

Por lo tanto para el desarrollo de esta Sesión, solicito al Secretario del Ayuntamiento, se sirva realizar el pase de lista.

PUNTO UNO

EL C. SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO MENCIONA: BUENAS NOCHES, PROCEDO AL PASE DE LISTA: LICENCIADA BLANCA MARÍA DEL SOCORRO ALCALÁ RUIZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE PUEBLA, CIUDADANOS REGIDORES: JORGE RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ, JULIÁN HADDAD FEREZ, ENRIQUE CHÁVEZ ESTUDILLO, LIDIA FELISA LÓPEZ AGUIRRE, GONZALO TORRES CHETLA, RODOLFO PACHECO PULIDO, JOVITA TREJO JUÁREZ, GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO, LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ, ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN, MARÍA DEL ROSÍO GARCÍA GONZÁLEZ, ROBERTO JUAN LÓPEZ TORRES, MARÍA ISABEL ORTIZ MANTILLA, MARÍA DE LOS ÁNGELES GARFIAS LÓPEZ, JAIME JULIÁN CID MONJARAZ, MARÍA DEL CARMEN LANZAGORTA BONILLA, MARÍA BEATRIZ FUENTE VELASCO, SÍNDICO MUNICIPAL, LICENCIADO ROMÁN LAZCANO FERNÁNDEZ.

Hago del conocimiento de este Honorable Cabildo, que los CC. Regidores María Eugenia Mena Sánchez, Humberto Vázquez Arroyo, Pablo Montiel Solana, Gerardo Mejía Ramírez, Miguel Ángel Dessavre Álvarez y Frine

Soraya Córdova Moran, presentaron oficio ante la Secretaría del Ayuntamiento, por el que indican que no podrán asistir a esta Sesión Solemne de Cabildo por los motivos señalados en el mismo.

Le informo Presidenta que se cuenta con la asistencia de dieciocho Regidores y el Síndico Municipal.

PUNTO DOS

La **C. Presidenta Municipal** menciona: en tal virtud existe Quórum Legal para el desarrollo de esta Sesión Solemne, por lo que en términos del artículo 59 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, queda Instalada Legalmente.

PUNTO TRES

La **C. Presidenta Municipal** dice: le solicito al Secretario, dé lectura al Proyecto del Orden del Día.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** procede a dar lectura a los puntos que contiene el proyecto del:

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de Asistencia.
- II. Declaración de Quórum Legal y Apertura de la Sesión.
- III. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.
- IV. Entrega del Reconocimiento al “Mérito Empresarial”.

Cierre de la Sesión.

La **C. Presidenta Municipal** manifiesta: informo a los integrantes de este Honorable Cabildo, que se han desahogado los puntos I y II, por lo que le solicito al Secretario del Ayuntamiento, proceda a recabar la votación respectiva a la aprobación del Orden del Día.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** procede a recabar la votación: ruego a las Señoras Regidoras

y Regidores, que estén de acuerdo con el Orden del Día ya dado a conocer, se sirvan manifestarlo levantando la mano, diecinueve votos por la afirmativa Presidenta.

Por Unanimidad de votos se APRUEBA el Orden del Día.

PUNTO CUATRO

La **C. Presidenta Municipal** señala: el punto IV del Orden del Día, es la entrega del Reconocimiento al “Mérito Empresarial”, por lo tanto solicito al Secretario del Ayuntamiento proceda a dar lectura a las categorías que lo conforman y a sus galardonados.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** menciona: procedo a dar lectura a las categorías que conforman el Reconocimiento al “Mérito Empresarial” y a los galardonados.

- **COMERCIO:** a la Empresa CONSERVAS Y CONGELADOS DE MÉXICO, S.A. DE C.V.
- **SERVICIO:** a la Empresa PODOCENTER S.A. DE C.V.
- **INDUSTRIA:** a la Empresa ANIMEX ESTUDIOS.
- **AGRO INDUSTRIA:** a la Empresa TOJOL ALIMENTOS DE LA TIERRA.
- **EMPRESAS EXPORTADORAS:** a la Empresa INDUSTRIAL TAMTO DE PUEBLA.
- **TURISMO:** a la Empresa MESON SACRISTIA DE LA COMPAÑÍA.
- **EMPRESAS INCUBADAS TANTO POR UNIVERSIDADES COMO POR INCUBADORAS:** a la Empresa TODOPUEBLA.COM.

Y un **Reconocimiento Especial** a la Empresa **EKOFACIL** por su corresponsabilidad con el Municipio de Puebla.

La **C. Presidenta Municipal** comenta: gracias Secretario, de tal suerte que en cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 2347 y 2350 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de realizar la entrega del

Reconocimiento, se concede el uso de la palabra al Maestro de Ceremonias.

El **C. Maestro de Ceremonias** comenta: gracias Señora Presidenta, Honorable Cabildo.

Señoras y Señores, a nombre del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, les damos la más cordial bienvenida y agradecemos su valiosa presencia, pero sobre todo su participación en esta Sesión Solemne de Cabildo para la entrega del Reconocimiento al “Mérito Empresarial”.

Escuchemos las palabras que en este momento nos dirige el Ciudadano Licenciado Antonio Torres Mota Velasco, Secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad.

El **C. Secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad** plantea: muchas gracias.

Maestra Blanca Alcalá Ruiz.
Presidenta Municipal de Puebla,
Ciudadanas y Ciudadanos Regidores que integran el Honorable Cabildo del Municipio,
Distinguidos servidores públicos,
Empresarios,
Señoras y Señores, muy buenas tardes.

El Premio al “Mérito Empresarial” fue instaurado como una manera de reconocer el esfuerzo, dedicación y entrega, que ciudadanos y empresas notables han realizado durante el último año. El Premio es otorgado en ocho categorías a empresas que han contribuido significativamente al desarrollo económico, la generación del empleo, el posicionamiento regional e internacional de Puebla y el cuidado del medio ambiente. Las categorías representadas el día de hoy, son un reconocimiento especial por aportaciones sociales o ecológicas. El proceso de selección es llevado a cabo mediante un concurso público que es calificado por un Consejo de Premiación Interinstitucional en representación de los distintos sectores del Gobierno y de la sociedad.

Ser nominados y resultar ganadores de este Premio, significa que la ciudadanía, representada por el Consejo de Selección, reconoce voluntad, dedicación, esfuerzo, integridad, visión y compromiso con lo que estas empresas contribuyen al desarrollo de la Ciudad y la mejora de la calidad de vida.

Desde su fundación, Puebla se ha distinguido por la vocación emprendedora de sus habitantes, pero también por su gusto por la belleza. Por esta razón histórica y cultural que distingue a los Poblanos, el premio al Mérito Empresarial, no podía ser otro que un objeto de arte, que en su concepción y factura, incluya al mismo tiempo los valores empresariales de sus habitantes y el símbolo de identidad del Gobierno Municipal, como una constancia de la vinculación y lazos que unen a estos dos sectores.

La escultura es una interpretación tridimensional de una de las imágenes que ocupa la actual Administración, misma que tiene como fuente de inspiración al artista Español Joan Miró. No obstante estos límites conceptuales, su diseño ha permitido expresar los valores empresariales que la Administración de la Presidenta Blanca Alcalá, ha impulsado vigorosamente. La claridad de su trazo, la dirección de sus líneas, su evidente flexibilidad y en general, la simplicidad que trasmite la escultura, simbolizan las aspiraciones de esta Ciudad y de quien la gobierna, que sin perder de vista el pasado, construye con sus actores, la confianza en el futuro.

Sean todos bienvenidos y muchas felicidades a los ganadores, muchas gracias.

El **C. Maestro de Ceremonias** dice: Señoras y Señores en este momento se proyectará la semblanza de los galardonados al “Mérito Empresarial”.

“El C. Mario Núñez Romero Representante de la Empresa Conservas y Congelados de México, S.A. de C.V., expone: bueno, Conservas y Congelados de México, es una empresa cien por ciento mexicana, fue creada en el año de dos mil seis, empezamos con la fabricación de alimentos envasados y alimentos congelados y tenemos cerca de veinte productos en el mercado, nuestro principal mercado es el internacional, exportamos a Estados Unidos el noventa por ciento de nuestra producción, exportamos a Centro América, un cinco por ciento de la producción y un cinco por ciento lo vendemos en cadenas nacionales.

El principal objetivo de Conservas y Congelados de México, ha sido siempre la calidad de sus productos, nuestro principal objetivo es el mercado nostálgico en Estados Unidos, gracias a los apoyos de mucha gente de los Gobiernos Federales, Estatales, del Municipio de Puebla, del centro que lo exporta, de muchas de las entidades que apoyan a la exportación nos han ayudado bastante con descuentos, con apoyos para viajar para las ferias internacionales, realmente sin eso no hubiéramos podido asistir a tantas ferias ¿Verdad?

Empezamos con cerca de cinco empleados, ahorita tenemos más de cincuenta empleados trabajando en nuestras instalaciones, nos

basamos muchísimo en la mano de obra, cuidamos mucho a nuestra gente, ya que nuestro producto no es de alta tecnología, es muy manual, es muy artesanal, traemos un ritmo de crecimiento de casi cuarenta por ciento anual, nuestra meta para el dos mil diez es por lo menos, crecer un veinte por ciento, crecer un veinte o treinta por ciento también el número de clientes, fabricar nuevos productos, es el momento de revivir la Industria Mexicana porque nos hemos vuelto más competitivos, hay que fabricar más productos en México, para darle empleo a la gente mexicana, y vamos a ser siempre muy competitivos con los productos internacionales.

*Soy Martha Sosa Guzmán de la Empresa **Podocenter, S.A. de C.V.**, Podóloga, pues, tengo que decirlo, que son como treinta y cinco o treinta y seis años ya de estar dentro de la podología en Puebla, y bueno, mis padres y mis antepasados, mi abuelo fue el primer representante que hubo en esta ciudad en Puebla, estamos hablando de mil novecientos veinticinco más o menos o veinte, él fue el primer representante que hubo del Doctor Scholls, entonces eran concesionarias.*

Posteriormente muere mi abuelo y pasa mi padre a ser el segundo representante de la Compañía Doctor Scholls aquí en Puebla, tenemos ya cincuenta y seis años de estar ahí en esa calle, pero para mí sí ha sido ardua labor poder imponer en esta Ciudad la podología, porque realmente era un área que no se conocía aquí dentro del medio médico, ni dentro de la Ciudad.

Empezamos a hacer las gestiones en la Universidad de Puebla, para abrir la técnica en podología y pues sin ser un poquito, a lo mejor debo ser más humilde, pero la verdad, cuando se habla de podología siempre nos nombran a nosotros porque ya tenemos una carrera muy larga en esto.

Por eso es una satisfacción para mí poder estar hablándoles y a la vez también haber adquirido que me hayan nombrado en este Premio tan especial, y yo se lo agradezco al Ayuntamiento para que se promuevan todas las casas, los negocios antiguos que hay en México que desafortunadamente, que uno ya está viejón, nos conoce y se van cerrando, yo creo que esto es un gran apoyo para todos nosotros, gracias.

*El **C. Licenciado Francisco Monterrosas, Director General de Global Foot, de la Empresa Podocenter, S.A. de C.V.**, menciona: queremos agradecer este Reconocimiento al “Mérito Empresarial”, haciendo un énfasis muy importante como lo decía la Podóloga Martha Sosa, son noventa años ya de tradición y ahora, a noventa años, estamos iniciando un proceso de expansión, no nada más en la Ciudad de Puebla, donde tenemos trece sucursales, sino también expandiéndonos en diversos Estados de la República y ahora también en Nicaragua, en Centro América.*

Gracias a este modelo de negocios que es la Franquicia, que es uno de los negocios más exitosos que conoce la humanidad y aún en este caso tenemos cincuenta y dos fuentes de empleo directas y esperamos crecer esto muchísimo más en los próximos tres años, para poder lograr esa expansión y como muestra de ello, bueno, pues también nuestra participación y misiones comerciales, como por

ejemplo la de Ecuador, gracias al apoyo del Ayuntamiento en Puebla, y bueno, seguiremos creciendo para seguir cubriendo las necesidades de atención a los pies de los ciudadanos.

*Mi nombre es Eduardo Jiménez Ahuactzin, soy el Director General de **Animex**, Animex lo funda Ricardo Arnaiz en el año dos mil, y nos dedicamos a hacer producciones de animación, lo que hemos hecho, es “Roncho el Perro Mala Pata”, que fueron unas cápsulas que hicimos de un minuto, esto se vendió a varios países como lo es Francia, Holanda, España y después de esto, nos interesó hacer cinematografía, para eso nos lanzamos para hacer nuestro primer largometraje que es “La Leyenda de la Nahuala”, en la Nahuala nos pudimos, ahora sí, pudimos aprender a hacer largometrajes animados, fue un poco complicado en su inicio como todo, yo creo, ahí es donde aprendimos realmente a hacer cine y en el año dos mil siete, en noviembre, es cuando se hizo la Nahuala, le fue bastante bien, fueron un millón trescientos mil espectadores, con cuarenta y tres millones en taquilla, netos, y ahora estamos en nuestro siguiente proyecto que es “Nicté”.*

Nosotros, acabando la Nahuala, nos acercamos con la UPAEP, quien nos está incubando ahorita, un poquito con la incertidumbre de saber el qué sigue, no estar nada más por proyectos, nosotros trabajando por proyectos, que es como veníamos trabajando antes, sino podemos consolidar, poder desarrollar una empresa en forma, y poder tener esta estabilidad que ahorita ya tenemos gracias a la Incubadora, y ahora ahí estamos con la idea que tenemos con el Gobierno, que es quien nos ha apoyado, el Gobierno del Estado de Puebla, ahorita nos apoyaron para tres proyectos más y eso es un poquito con la idea de hacer la Industria de la animación y ubicarla aquí en Puebla, poderla explotar, poder desarrollar un clúster de animación, ubicarlo aquí en Puebla, y bueno, que sea un proyecto de muchos más.

Entonces, bueno, ahorita con estos siguientes proyectos, ya es tratar de estar sacando un largometraje por año, ahorita en este año tenemos el estreno en “Nicté”, el dieciocho de diciembre es el estreno de “Nicté” y el próximo año el veinte de noviembre vamos a tener otro estreno de nuestro siguiente largometraje y así lo vamos a seguir haciendo, lo queremos hacer ya año por año y ese es el anhelo de Animex, mantener haciendo largometrajes, que es lo que nos gusta, es contenido original y bueno, un poquito de hacer películas de mexicanos, para mexicanos, con esa temática, tratando temas de tradiciones, como lo fue en la Nahuala, ubicando toda la historia en Puebla de mil ochocientos siete y podíamos ver a Puebla en esa época.

Entonces, es un poquito explotar todo lo que tenemos y también el tratar de rescatar como lo decía, nuestras tradiciones con el “Día de Muertos”, en el caso de la Nahuala y ahorita con “Nicté”, en el caso de “Nicté”, es una niña Olmeca que está ubicada mil años antes de Cristo en La Venta, en Tabasco, entonces, rescatar un poquito las culturas prehispánicas y como les decía, hacer historias de mexicanos para mexicanos y con esto también lo que queremos es llegar a otros Países.

*Hola, buenas tardes, bienvenidos a **Tojol Alimentos de la Tierra**, nosotros nos constituimos en el año del dos mil seis, en el mes de abril, hemos cumplido tres años con siete meses, mi nombre es*

Rafael Gracida Díaz, yo soy Mercadólogo de profesión y bueno, cuando evaluamos qué productos podíamos lanzar al mercado, porque ya teníamos todo el interés de sacar nuestra marca, decidimos irnos a esta área de alimentos y quisimos rescatar cómo se comían los picantes en Mesoamérica antes de la llegada de los Ibéricos, y con esto lanzamos dos marcas, la marca "Tojol Alimentos" y la marca "Witch". La marca "Tojol Alimentos" es la que cobija las tres semillas tostadas sin sal, girasol, ajonjolí y calabaza, estas para comer en ensaladas y en yogurt, o simplemente como botana, y también en el caso de witchile, los picantes, que es guajillo, árbol, chipotle y chile ancho, y próximamente salsa macha de cuatro chiles.

Seleccionamos el nombre "Tojol", porque "Tojol" significa en la lengua maya "tojolabal" auténtico, verdadero, y "witchile" del náhuatl "el gran chile", les presento a mi esposa Lili Zurita de Gracida, y los dos desarrollamos esto junto con mi hijo Rafael y también con mis hijas que cuando tienen oportunidad, ellas vienen a echarnos la mano. Nosotros, después de trabajar arduamente en el año del dos mil seis, preparamos toda nuestra maquinaria, todos nuestros productos y desarrollamos nuestras primeras corridas de producto, y lo presentamos a Comercial Mexicana en noviembre del dos mil seis, para febrero nos hicieron el primer pedido, y desde entonces seguimos surtiendo cada catorce días, conocimos a la gente de City Club y City Club nos dio la oportunidad de estar en diez tiendas y ahora ya estamos en toda la cadena que son treinta tiendas.

Hemos presentado a clientes ya de Canadá, de Alemania y de Francia y se llevaron ya producto y están muy interesados y tenemos toda la determinación que en el primer trimestre del año que entra, vamos a poder hacer nuestra primera exportación, y bueno, hemos generado doce empleos indirectos y pensamos que el año que entra ya necesitamos tener gente que nos ayude aquí a trabajar, porque pensamos que vamos a quintuplicar nuestra producción, y bueno, pues, quiero mandar también un saludo a toda la gente de nuestro Honorable Ayuntamiento de la Ciudad de Puebla, en especial a la Presidenta Municipal, la Licenciada Blanca Alcalá Ruiz y que, bueno, yo sé que estuvo muy reñido esta convocatoria, pero para nosotros es un gran honor y una satisfacción el hecho que nos hayan elegido para este Premio al "Mérito Empresarial 2009", ya que nos sentimos muy satisfechos porque hoy en día nuestro producto está hecho en Puebla, en la Ciudad de Puebla, para todo México y próximamente para el Mundo, muchas gracias y esta es su casa.

El C. Ingeniero Jaime Hugo Torres, Representante Legal de la Empresa Tamto de Puebla, refiere: buenas tardes, **Industrial Tamto de Puebla**, somos una empresa que inició operaciones en el año de mil ochocientos ochenta y dos, nuestro objetivo principal es la fabricación de conectores hidráulicos, neumáticos para manguera de alta, mediana y baja presión, además contamos con la fabricación de accesorios para la Industria Automotriz, como son: medidores, infladores, coplees, neumáticos y otros más. Nuestra empresa se dedica a esta fabricación y atacar el mercado nacional, pero también incursionamos en Países de Centroamérica, como es Guatemala, Honduras y Salvador.

Una de las preocupaciones de Industrial Tamto de Puebla, ha sido, el hacer equipo con el personal que trabaja en ella y los resultados

logrados han sido el tener un excelente clima y ambiente laboral. Dentro de las necesidades de nuestra empresa como de la industria, creemos que es importantísima la participación del Gobierno, como facilitador en la producción, creemos que hace mucha falta trabajar en un ambiente de confianza entre empresa y Gobierno.

A nombre de la empresa de los cien trabajadores que aquí laboramos, damos gracias por este reconocimiento y que sabemos que nos hemos hecho acreedores porque con mucho esfuerzo, con mucho sufrimiento, con muchos errores cometidos a lo largo de veintitantos años hemos logrado hacer de esta empresa lo que ahora somos, muchas gracias.

El C. Licenciado Leobardo J. Espinosa, Director General del Mesón Sacristía de la Compañía, cometan: **el Mesón Sacristía de la Compañía** abrió sus puertas hace quince años, durante este tiempo hemos buscado incansablemente la mejora continua y ofrecerle al visitante que se encuentra en la Ciudad de Puebla lo mejor que nuestro destino ofrece en su arquitectura, en su gastronomía, en su cultura y en sus artesanías. Este trabajo no ha sido fácil y ha requerido el esfuerzo de mucha gente que ha intervenido en este pequeño Hotel. Hoy, Mesón Sacristía de la Compañía, se ha convertido en un ícono de la Ciudad de Puebla con el Distintivo “H”, el Distintivo “M” y hoy, miembros del Grupo Tesoros de Puebla, que a su vez, bueno, pues dentro del Grupo Tesoros de México conforman uno de los Clubes de Calidad más importante del País.

A lo largo de estos años, también hemos tenido oportunidad de recibir a connotadas personalidades en este espacio, lo cual, nos llena de orgullo, porque podemos ofrecerle un verdadero reflejo de lo que Puebla representa.

El C. Iñaki Gutiérrez, Director General de la Empresa todopuebla.com, expone: **todopuebla.com** surge en junio de dos mil seis con dos objetivos principales, uno, acercar los eventos culturales y de entretenimiento a la Ciudad de Puebla ¿De qué manera? Nosotros captamos todos esos eventos que hay en la Ciudad, y los colocamos en un sitio fácil de navegar, de esta manera la gente se puede enterar de conciertos, eventos culturales, obras de teatro, exposiciones en un sitio bastante amigable, esto ha hecho que tengamos al día de hoy más de un millón de páginas vistas al mes, con este tráfico nosotros le ofrecemos servicios integrales en línea a las empresas poblanas para que se anuncien y lleguen a todos estos usuarios con servicios que incluyen posicionamiento en buscadores, difusión de promociones, “e-mailing”, un micro sitio.

De esa manera nosotros procuramos ofrecer beneficios tanto a la sociedad en general, como a la empresarial, le agradecemos al Ayuntamiento este Reconocimiento que nos otorgan, el cual es una motivación para seguir trabajando día a día, así como un Incube en la Incubadora de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, por todo el apoyo que nos otorgaron.

EL C. Contador Público Esteban Sabugo, Director General de la Empresa Ekofacil, plantea: bueno, somos una empresa poblana, nuestra razón social es **Ekoten, S.A. de C.V.**, nos dedicamos a la línea de productos de limpieza y los productos industriales para la industria

textil, a raíz de las crisis financieras y el mercado contraído de la industria textil, nos abocamos cien por ciento a la elaboración de los productos de limpieza.

En una primera etapa tuvimos la línea tradicional, que es con botella y caja, ante la situación difícil del mercado estuvimos innovando y sacamos un concepto nuevo que se llama "Ekofácil", el cual tiene como primera meta dar un beneficio a las familias mexicanas por su bajo costo, su fácil manejo, su fácil distribución y por el otro lado, el beneficio ecológico que creemos que es muy importante para el tercer milenio.

Sobre la invitación de la Licenciada Blanca Alcalá, nos hizo una atenta invitación por medio de la Secretaría de Desarrollo Económico, ahora con el Gobierno, nos hicieron el favor de invitarnos durante el dos mil nueve a participar con un Programa que se llama "Crédito Solidario" en el cual, con mucho gusto aceptamos, tanto para apoyo a las amas de casa de la Ciudad de Puebla, como para promocionar nuestro mismo producto y concepto.

Hemos tenido un éxito bastante, bastante bueno, hemos distribuido más de doscientos cincuenta créditos solidarios con una revolvencia de aproximadamente cuarenta y cinco, cincuenta por ciento, eso quiere decir que el ama de casa sí está entendiendo el concepto, si está viendo los beneficios del producto y eso nos da, tanto a nosotros un gran panorama para el dos mil diez como para también las amas de casa en cuanto al consumo, ahorro y la ecología."

El C. Maestro de Ceremonias indica: Señoras y Señores, ha llegado el momento solemne y oficial de la entrega de los Reconocimientos al "Mérito Empresarial", por lo cual con el debido respeto, pedimos a la Licenciada Blanca Alcalá Ruiz, Presidenta Municipal de Puebla Capital, entregue el primer Reconocimiento para:

La categoría de Comercio a la Empresa CONSERVAS Y CONGELADOS DE MÉXICO, S.A. DE C.V., lo recibe su Representante Don Mario Núñez Romero.

En la categoría de Servicio recibe el galardón la Empresa PODOCENTER, S.A. DE C.V., lo recibe su Representante Doña Martha Sosa Guzmán.

En la Categoría de Industria, la Empresa ANIMEX ESTUDIOS, lo recibe Don Ricardo Arnaiz Núñez.

El siguiente Reconocimiento es para la categoría de Agroindustria, a la Empresa TOJOL ALIMENTOS DE LA

TIERRA, lo recibe su Representante Don Rafael Gracida Díaz.

En la categoría de Empresas Exportadoras, resulta galardonada la Empresa INDUSTRIAL TAMTO DE PUEBLA, lo recibe su Representante Don Francisco Javier Pérez Romero.

En la categoría de Turismo, obtiene el Reconocimiento la Empresa MESÓN SACRISTÍA DE LA COMPAÑÍA, lo recibe su Representante Don Leobardo Espinosa Rodríguez.

En la categoría de Empresas Incubadas, tanto por Universidades como por Incubadoras, obtiene el galardón la Empresa TODOPUEBLA.COM, lo recibe el Ingeniero Iñaki Gutiérrez Fernández.

Y se entrega en este momento un Reconocimiento Especial a la Empresa EKOFACIL, por su corresponsabilidad con el Municipio de Puebla, y lo recibe su Representante el Contador Público Esteban Sabugo Rivero.

La **C. Presidenta Municipal** hace entrega de los Reconocimientos a cada uno de los galardonados.

El **C. Maestro de Ceremonias** manifiesta: si son tan amables Honorable Presidium de ocupar sus asientos, gracias.

A nombre y en representación de los galardonados de esta noche, el Ciudadano Ricardo Arnaiz Núñez, Fundador y Director Cinematográfico de ANIMEX ESTUDIOS, hace uso de la palabra.

Se realiza una proyección.

El **C. Ricardo Arnaiz Núñez** plantea: corre la proyección

“Distinguidísimos Gobernantes, empresarios y demás aristocracia aquí reunida, en mi carácter de primerísima y única Princesa Celestial, me honra recibir el Reconocimiento al “Mérito Empresarial 2009”, en nombre de:

*Conservas y Congelados,
Podocenter,
Tojol Alimentos,*

*Industrial Tamto de Puebla,
Mesón Sacristía de la Compañía,
Todopuebla.com, y
de mis súbditos estos de Animex.*

Sin más por el momento, me retiro a mis aposentos en el hermoso Palacio de Yocan, ahí se ven.”

Buenas tardes a todos.

Licenciada Blanca Alcalá Ruiz.
Presidenta Municipal de Puebla.
Señoras y Señores Regidores,
Distinguidas autoridades,
Damas y caballeros que nos acompañan.

Queremos agradecer a nombre de todo el equipo de Animex, este gran Reconocimiento tan importante que nos han dado el día de hoy, por parte del Ayuntamiento de Puebla.

Este galardón nunca hubiera sido posible, para ninguna de nuestras empresas, de no ser por el trabajo y el esfuerzo de toda la gente que se ha entregado en cuerpo y en alma a los diversos proyectos que hoy se reconocen, y que han dejado algo de sí mismos en cada alimento de Tojol Alimentos de la Tierra y de Conservas y Congelados de México, en cada exportación de Industrial Tamto, en cada servicio ofrecido por Mesón Sacristía de la Compañía y Podocenter, en cada consulta realizada en Todopuebla.com.

Asimismo, nunca habiéramos llegado hasta aquí sin el apoyo de aquellas Instituciones que creyeron desde un inicio en nosotros, en nuestros proyectos y en nuestros sueños, tales como el Ayuntamiento de Puebla, que siempre está en la incansable lucha por impulsar y desarrollar en la Ciudad, para que podamos los poblanos tener más oportunidades y una mejor calidad de vida.

También tengo que reconocer el gran mérito que tiene la UPAEP, a través de las Incubadoras de Incube, quienes brindan su gran apoyo y talento y experiencia, tanto a Animex como a Todopuebla.com. sin su consejo y su guía, nuestro crecimiento no sería el mismo, y por eso estamos aquí, para darles también nuestras más sinceras gracias.

No menos importante desde luego, es el agradecimiento muy especial a quienes han sido el pilar de nuestro trabajo, también han sido nuestras razones de ser y

nuestros motores que son nuestras familias, gracias muy especialmente a todos ellos.

El Mérito Empresarial, visto como una acción digna de Reconocimiento, aprecio y alabanza en lo realizado por una empresa, es algo muy satisfactorio, pero nada fácil. Las empresas ganadoras podemos constatar que, para obtenerlo, no sólo hay que pensar en nuestras utilidades, nuestros beneficios, nuestros trabajadores, también hay que pensar en las acciones positivas que nuestro trabajo derramará o desencadenará para nuestra Ciudad, qué podemos aportar para que la vida de cada poblano, de cada mexicano, sea mejor y más excepcional. Esa también es la visión de nuestros gobernantes, que con miras hacia el futuro, se esfuerzan por atisbar los beneficios que estas empresas pueden atraer a sus gobernados.

Estamos en un año que sin duda, pasará a la historia como crítico o muy difícil a nivel mundial. Sin embargo, nuestras empresas no bajaron la guardia, ni escatimaron fuerzas, ánimo o ganas, siempre dimos un mejor desarrollo de los mismos, un mejor servicio tanto interno como externo.

Es hoy, el momento en el que todos, empresarios, Gobierno y sociedad civil, debemos tomar algunas decisiones, si bajamos la guardia en estos momentos ante las amenazas del comercio informal, la piratería y el contrabando o unirnos para combatirlo y no consumirlo, si ante la crisis comenzamos a despedir gente o más bien, hacemos un esfuerzo para conservar el indicador de empleo, si pagamos o evadimos impuestos, o bien, si queremos prosperar como un todo o de manera individual.

Animex Estudios, trabaja bajo la premisa de hacer producciones mexicanas que estén llenas de enorme riqueza cultural de nuestro País, así como de sus valores, como son la honestidad, la humildad, la constancia, el afán de lucha que todos llevamos dentro.

Así también, las empresas ganadoras de esta noche, luchan por generar riqueza y bienestar para su entorno y comunidad, preocupándose siempre por el progreso de la Ciudad y del Estado.

Aprovecho este foro, para reiterar nuestro compromiso de imparable crecimiento y desarrollo, por medio de la constante capacitación y por la realización de productos de calidad que pongan muy en alto, no sólo el nombre de nuestras empresas sino del País entero, comprometiéndonos

a ser siempre organizaciones que busquemos la ventura de nuestros empleados, proveedores, consumidores y acompañantes.

Agradecemos nuevamente y de manera muy sincera, a las Autoridades correspondientes la entrega de este Reconocimiento, no sin antes garantizar que continuaremos trabajando con el mismo entusiasmo que siempre hemos tenido.

Y agradecemos también a todos los poblanos y demás consumidores, por tener la confianza en nosotros, por tener la confianza en nuestros productos y nuestros servicios, y apoyarnos de una manera fenomenal como debe de ser, tenemos un gran ejemplo, los Poblanos para el resto de la República.

Muchas gracias a todos y buenas noches.

El **C. Maestro de Ceremonias** menciona: Señoras y Señores, escuchemos el mensaje que nos dirige la Licenciada Blanca Alcalá Ruiz, Presidenta Municipal de Puebla Capital.

La **C. Presidenta Municipal** manifiesta: muy buenas noches.

Estimadas Regidoras, Regidores,
Señor Síndico Municipal,
Señor Secretario del Ayuntamiento,
Señores Dirigentes de las distintas Cámaras
Empresariales,
Señoras y Señores, buenas noches, bienvenidos todos.

Me complace y me llena de orgullo, reunirme en compañía de este Cuerpo Edilicio en este recinto, con Ustedes, para reconocer el esfuerzo de personas que por su alto grado de compromiso y responsabilidad constituyen hoy un ejemplo para la sociedad, su tenacidad, su dedicación demuestra la importante función social que desempeñan en la vida cotidiana de esta gran Ciudad.

Siempre he dicho, el que el desarrollo de una comunidad está determinado por la fracción de sus integrantes, por la labor de sus hombres y mujeres y de la misma manera por el dinamismo de quienes la impulsan

desde el ámbito empresarial. Puebla aquí se ha señalado, nació ligada a la influencia de líderes naturales, a una gran tradición, a personajes que a través de su obra intervinieron positivamente en nuestro entorno, esto, ciertamente nos hace forjadores de una gran herencia monumental, de una historia de esfuerzo, pero también, nos hace comprometernos con esta historia de innovación que hacia el futuro debemos orientar.

Como ciudadanos, siempre nos hemos preocupado y tendremos que seguirlo haciendo, por enriquecer a una sociedad, que hoy, evidentemente se sustenta por sus tradiciones, por su identidad y por su pasado, pero que no puede quedarse a seguir ahí, tenemos que atrevernos a seguirla transformando, es en este contexto que reconocemos el desempeño del sector empresarial en el Municipio de Puebla, que ha sido, es, y estoy segura que seguirá siendo, un factor fundamental para el crecimiento de nuestra Ciudad, de nuestra Entidad y de México entero.

Su labor Señoras y Señores ha contribuido indudablemente en el fortalecimiento de la economía local y en la importante generación de empleo, en especial, porque vemos en Ustedes la entrega con la que cada día están realizando sus actividades. Esa es la razón por la que esta tarde hemos querido reconocer la labor empresarial, el Reconocimiento al "Mérito Empresarial" que este día ponemos en sus manos, no es solamente una pieza física, con él queremos hacer patente el reconocimiento público de los poblanos que hoy representamos, poder llevar a los medios de comunicación la voz de lo que implica el esfuerzo que realizan cada día todos Ustedes.

Así en Mario Ruiz Romero, de Empresa Conservas y Congelados de México, nueva expresión en la entrevista, sin duda nos lleva, primero, a tener evidencia de lo importante que es atender el inicio del mercado bursático, pero sobre todo, en tu tesón para que estos cincuenta trabajadores en tus propias palabras señalabas, estás en el cuidado de tu gente y con ello seguramente proyectas el cuidado de tu mercado.

Por supuesto el trabajo de Martha Sosa, que no estoy segura, que es la cuarta generación ya es la que está vigente, pero definitivamente representan muchos años de un

negocio, que además de ser tradición, logró convertirlo en toda una formación profesional.

Por supuesto, qué decir de Animex Estudios con Eduardo Jiménez Ahuactzin y por supuesto con Ricardo Arnaiz, en donde han capturado el espíritu de los niños para poderlo llevar a la industria de ley de entretenimiento, pero además recrearnos con todos los personajes de la historia y la tradición nacional.

Por supuesto también el trabajo de Rafael Gracida Díaz, de la Empresa Tojol Alimentos de la Tierra, que efectivamente es una industria picante que con un auténtico y verdadero sabor o incluso en este tenor de familia, nos demuestra que no hay barreras y lo vemos hoy con la férula recibiendo este Premio. Felicidades Rafael.

Por supuesto también el trabajo de Jorge Torres en Industrial Tamto de Puebla, que sin duda a lo largo de todos estos años con sus trabajadores, han puesto en la vanguardia la industria de la transformación que va más allá de nuestra emblemática Volkswagen, pero que sin Ustedes en la cadena, difícilmente podría ser un éxito.

También reconocer al Mesón de la Sacristía, que hoy es moda, pero hace un poco más de dos décadas, era una odisea el decidirse rescatar una casona del Centro Histórico para convertirlo en un Hotel de lujo, Leobardo, mi reconocimiento a ti, al tesón de tu familia y al amor que le tienes a Puebla Capital.

Por supuesto, qué decir de Todopuebla.com, quien es representada con Iñaki Gutiérrez Fernández y quien definitivamente nos pone en este eje lo que Puebla, que no es solamente tradición, sino es vanguardia, sino versando la tecnología podemos conectar al mundo entero a poner a Puebla en este enclave mundial y donde estoy segura que muchos tendremos todos que aportar.

Por supuesto, de manera especial este Reconocimiento a Ekofácil y con él al Contador Esteban Sabugo, quien sin duda con los créditos solidarios, Esteban, hoy nos permites también llevar una esperanza a numerosas

amas de casa que se han ido incorporando en este esquema de créditos solidarios, para llevar un poco más de su ingreso, para sustentar todo lo que implica sus propios hogares.

Finalmente, amigas y amigos, sólo me resta señalarles, que a Ustedes, como depositarios de este Premio, representan para nosotros a miles de poblanos, que cada día aportan el desarrollo a nuestra gran Ciudad en su trabajo, queremos reconocer también el trabajo de muchos más, que hoy literalmente no están en este Salón, pero que sabemos que Ustedes son ejemplo de lo que también ellos seguirán esforzándose todos los días.

Mi agradecimiento al resto de las Instituciones Públicas y Privadas, con quienes el Ayuntamiento de Puebla ha logrado realizar un trabajo de excelencia, donde no hay competencia, hay comparación, en donde no hay división, hay suma y definitivamente nos permite visibilizarnos.

Finalmente, terminaría con lo que Ricardo hace unos momentos nos señalaba y no precisamente con la caricatura, sino con su expresión, en donde definitivamente hoy, las empresas poblanas no han bajado la guardia, estoy segura que no la seguirán bajando, decirles que los gobernantes que hoy tenemos el privilegio de ser Autoridad, de ser representantes populares, pero tenemos también la obligación de estar a la altura de estas circunstancias.

Yo estoy segura que también los ciudadanos habrán de hacer su parte, esta es la única manera en que la sociedad puede avanzar, esta es la única manera en la que podemos atrevernos a cambiar, a transformar y entre todos, sin duda, a poder generar una mejor Ciudad, una mejor Sociedad, un mejor País.

Felicidades a todos, muy buenas noches.

El **C. Maestro de Ceremonias** señala: es cuanto Señora Presidenta.

La **C. Presidenta Municipal** menciona: solicito al Secretario del Ayuntamiento continúe con el desahogo del Orden del Día.

El **C. Secretario del Honorable Ayuntamiento** menciona: le informo Presidenta, que se ha cumplido con el Orden del Día.

La **C. Licenciada Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz, Presidenta Municipal Constitucional**, menciona: Compañeras y Compañeros Regidores, estimados invitados, en términos del artículo 26 fracción XII del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, declaro el cierre de los trabajos de la presente Sesión Solemne de Cabildo, siendo las diecinueve horas con quince minutos, del día diez de noviembre de dos mil nueve.

Muy buenas noches, muchas gracias.

LA C. PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

LICENCIADA BLANCA MARÍA DEL SOCORRO ALCALÁ
RUIZ

EL C. SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO

LICENCIADO CÉSAR PÉREZ LÓPEZ

EL C. SÍNDICO MUNICIPAL

DOCTOR ROMÁN LAZCANO FERNÁNDEZ